

Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales

Entre los objetivos de la gestión del Alcalde de Quillota Óscar Calderón en el área deportiva es continuar con la política de apoyo a las personas que representen a la comuna en distintas competencias, tanto a nivel nacional como regional, quienes por su parte responden a esta confianza con importantes actuaciones, tal como ha sido en los últimos días con el tenista Sebastián Silva en torneos que se disputaron en la zona costera, mientras que Felipe Carú demostró su proyección en el ciclismo de descenso con dos victorias consecutivas, sumado al logro de la atleta Angélica Rubina que viajó hasta Quintero para imponerse en una prueba por las dunas de Ritoque.

Las buenas noticias comenzaron con el tenis, donde Sebastián Silva compitió en un campeonato de categoría sub 16 G3 en Mantagua, instancia en que no tuvo mayores problemas para superar el encuentro por semifinal ante Igal Rojas, mientras que en la definición del título venció a Matías Vargas por parciales de 6 - 0 y 6 - 4, en una nueva demostración de su talento para levantar la copa de campeón. Unas horas después, viajó a Zapallar para competir en la categoría B Libre de dicho torneo, en el cual llegó a la final, pero poco pudo hacer ante su rival y debió conformarse con segundo puesto, resultados que le permiten seguir motivado a mejorar día a día.

#### Anuncio Patrocinado

Por su parte, Felipe Carú también retornó a las competencias del ciclismo de descenso luego de mucho tiempo sin actividad debido a la pandemia por el Coronavirus, período en que de todas maneras siguió entrenando con miras a obtener buenos resultados, tal como previo a la suspensión de estas competencias, y en esta ocasión el rendimiento del quillotano fue óptimo, primero quedándose con primer puesto en evento que se llevó a cabo en Nogales, siendo el más rápido en completar el circuito, mientras que a la semana siguiente viajó hasta Viña del Mar para ser una vez más el mejor de la categoría experto, incentivándolo para continuar su carrera.

Finalmente, donde también hubo buenas noticias con los representantes deportivos de nuestra comuna fue en el atletismo senior regional, donde Angélica Rubina continuó su período de preparación con miras a los futuros Torneos de Apertura de Federación de Atletismo Senior de Chile 2022, para lo cual se trasladó hasta la zona de Ritoque, en Quintero, participando en nueva edición de Dunas Race Trial, donde ella consiguió el primer puesto de su categoría, donde nadie la venció en completar el circuito de 7 kilómetros, el cual estuvo caracterizado en esta jornada por las exigentes subidas y bajadas, por lo que este triunfo la incentiva para seguir practicando.

Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales



Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales

Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales

Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales

Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales

Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales



Representantes de Quillota han obtenido importantes resultados en competencias regionales

y tú, ¿qué opinas?